

# 令和5(2023)年度 第1学年 学年だよ 1月号

令和6年1月10日発行

## 「あのことにもどりたい」

「スーパージャンプが100回できない。」と私が嘆いていると、100回を達成している隣の席の堀先生がこの動画が参考になると教えてくれた。2年担当の数学の先生が全クリした後のボスの再戦に勝てないと言っていたので、隠し装備の「ひまんパタこうら」の入手方法のヒントを教えた。2年担当の物理の先生も「スーパージャンプ」を100回達成したらしい……と盛り上がる職員室。

2023年の11月にNintendo Switchで「スーパーマリオRPG」というゲームがリメイクされた。30代の教員の中には子どもの頃に夢中でプレイしたという人が多く職員室で時々盛り上がっていた。生徒の皆の中で購入してプレイしたという人もいるかもしれない。現代のゲームと比べると、単純でボリュームも少なく、そんなに面白くないと感じる若い人は多いのではないだろうか。しかし、子どもの頃に「スーパーマリオRPG」にはまっていた我々にとっては、最新の人気作品以上に魅力的なゲームであるのだ。

何が、我々をこれほどまでに惹きつけ、わくわくさせてくれるのだろうか。その答は「思い出」である。もっと正確に言うと、「あの頃に友達とわいわい盛り上がった思い出」があるから、「あの頃の記憶」を想起させてくれるから、このゲームを楽しめるのだ。

ゲームが楽しい理由は、もちろんゲーム自体の魅力もある。しかし、誰かと一緒に楽しめる点、誰かと競い合える点、経験を共有できる点なども大いに楽しさに影響するだろう。いや、ゲームに限らず何事においても「誰かと一緒だから」楽しめるということは多いのではないだろうか。例えば、宿泊研修や修学旅行は「あそこに行けるから」ではなく、「友達と行けるから」楽しいということはないだろうか。授業や部活動は「この先生だから」「このクラスだから」一緒に頑張れるということはないだろうか。少なくとも私は皆がいるから仕事を楽しめている。

かけがえのない高校生活に彩りを与えてくれるのはいつだって他者である。今、充実した学校生活を送れていると思えるのであれば、それは他者に恵まれている証拠である。もう一度、「仲間」に対する「感謝」の気持ちを思い出して2024年の生活をスタートさせて欲しい。未来のかがやけるひのために、「仲間」と思い出を作って欲しい。きみがいてくれたからとお互いに「感謝」の気持ちを持って欲しい。高校1年ももう3学期、油断をしていれば、さよならはとつげんに、あっという間に訪れる。

(文責: 齋藤 佑介)

学校代表番号 055-988-3500

※欠席連絡は保護者の方が  
8:15までにClassiにてお願いします。

## 1月の行事予定

日	曜	行事内容
10	水	第3学期始業式 第2回漢字コンテスト
11	木	遅刻者根絶運動
13	土	進研模試(アカデミック) GTEC(総合進学)
18	木	保護者授業参観
20	土	家庭学習
21	日	第3回英語検定1次
22	月	遅刻者根絶運動
26	金	グローバル留学コース出発
27	土	学術文化部門発表会
29	月	小論文トレーニング
30	火	遅刻者根絶運動
2月の主な行事予定		
2日(金) チャレンジ模試		
3日(土) 総合探究成果発表会(総合進学) GTEC(アカデミック)		
6日(火)、7日(水) 家庭学習(高校入試)		
10日(土) 先端研究講座(アカデミック)		
12日(月) 振替休日		
18日(日) 第3回英語検定2次		



## 《 第3学期始業式 》

1月10日(水)より第3学期が始まります。心身ともに万全の状態第3学期に臨めると良い1年になることでしょう。

3学期は1年生のまとめとなる学期です。学習面では、得意科目の強化と苦手科目の克服に努め、1年生の学習内容を確実に身につけることを目標にしましょう。また、生活面では、規則正しい生活を心がけることはもちろんのことですが、もう一度初心に帰って自身の生活を見直しましょう。

## 《 第2回漢字コンテスト 》

10日(水)に第2回漢字コンテストを実施します。冬季休暇中の課題の中から出題します。他学年も同じ内容で実施をします。第1回の漢字コンテストよりも良い結果が出るように勉強に励んでください。

## 《 GTEC 》

総合進学コースの生徒は13日(土)にGTECを実施します。GTECは、英語の4技能(リーディング、リスニング、ライティング、スピーキング)を測ることができる試験になります。日々の英語学習の成果を発揮できるよう、前向きに取り組んでください。また、後日その結果がスコアで返ってきます。自身の得意・苦手を確認し、事後学習に活用してください。

## 《 保護者授業参観 》

18日(木)の3時限から今年度最後の保護者授業参観を実施します。日頃の学校でのお子様の活動の様子を知っていただくためにも、ぜひ多くの保護者の方にご来校いただければと存じます。時間割等は配付もしくは配信された家庭通知をご参照ください。

なお、当日は構内への自家用車の乗り入れはできませんので、公共交通機関等のご利用をお願いいたします。特に、近隣施設への無断駐車はお控え願います。また、スリッパ・上履きの持参をお願いいたします。

## 《 第3回英語検定1次 》

21日(日)に第3回英語検定1次試験が行われます。既に申し込みは終了しております。受験者は計画的に学習し、合格できるように努力してください。また、毎週金曜の7限及び8限に英検講座を実施していますので申込者は確実に参加しましょう。なお、2次試験は2月18日(日)となります。

## 《 グローバル留学コース出発 》

26日(金)にグローバル留学コースの生徒がオーストラリアに向けて出発します。夏季休暇中のフィリピンでの語学研修をはじめ、日々の授業、オンライン英会話など、留学に向けて準備をしてきました。これから約1年間、家族や日本の学校を離れた異国の地で、多くのことを学んできてほしいと思います。12月に成長したみなさんに会えるのを楽しみにしています。

## 《 学術文化部門発表会 》

27日(土)に生徒会主催による学術文化部門発表会を実施します。学術部や文化部の各々が日頃の活動の様子や成果を発表する大切な機会です。タイムスケジュールや参観に関すること等の詳細は、後日Classiにて連絡いたします。当日の授業日程は1、2限短縮授業、3、4限カットになります。

## 《 小論文トレーニング 》

29日(月)に小論文トレーニングを実施します。総合型選抜や学校推薦型選抜といった大学入試方式では、小論文を課されることが多いです。1年生のうちから大学進学を見据えて、小論文の書き方を学び、本番に活かせるように取り組みましょう。

## 《 1月の家庭学習日について 》

20日(土)は、本校中学校の入学試験に伴い、家庭学習日となります。なお、中学校の入学試験当日の6日(土)と20日(土)は関係者以外、本校および大学構内への立ち入りを認めておりませんのでご承知ください。

